

Gana 4 mil pesos al mes, el 60% de los policías: SSP

Escrito por Agustin Rodriguez
Sábado 07 de Agosto de 2010 11:54

El secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, señala este punto como la debilidad de las corporaciones municipales

PUERTO VALLARTA.- El secretario de Seguridad Pública Genaro García Luna aseguró no estar casado con el modelo de policía estatal única, pero evidenció debilidades de las corporaciones locales en cuanto a edad, capacidad de despliegue, instrucción e insistió en la necesidad de un modelo policial que responda al bien superior de proteger a la ciudadanía.

El funcionario participó este jueves en el Foro Internacional "Hacia un Modelo Policial para el México del siglo XXI", cuyos asistentes cuestionaron la propuesta que impulsa el gobierno federal, de agrupar las policías municipales en 32 cuerpos estatales con mandos únicos.

Reveló que 60.9% de los policías municipales gana menos de 4 mil pesos y en las nóminas del crimen organizado encontradas por la Policía Federal detallan pagos de 4 o 5 mil pesos mensuales a los policías sobornados.

García Luna aseguró que no está casado con ese modelo policial, pero insistió en la necesidad de construir una política de Estado en materia de seguridad para el país más allá de las visiones partidistas.

Gana 4 mil pesos al mes, el 60% de los policías: SSP

Escrito por Agustin Rodriguez
Sábado 07 de Agosto de 2010 11:54

Sin embargo, detalló las desventajas que enfrentan las policías municipales en términos de capacitación, equipamiento, edad e instrucción.

Precisó que las policías municipales representan el 38.73% de la fuerza policial del país, con 165 mil 510 agentes; 42.7% de éstos tiene de 35 a 55 años; 2 % carece de instrucción o es analfabeta, 68.3% solo cuenta con educación básica y apenas 4.5% tiene educación superior.

Son también la parte más vulnerable de las corporaciones policiales ante las agresiones del crimen organizado, pues de los dos mil 76 policías muertos en esta administración, 915 (44%) son municipales, frente a 698 estatales (34%) y 463 federales (22%).

Manifestó también la falta de continuidad en los municipios como un obstáculo importante para profesionalizar y formar a los policías, citando el ejemplo del Subsidio para la Seguridad Pública Municipal, al que se destinaron 10 mil millones de pesos en los últimos dos años en un proyecto que se perdió con el cambio de administración.

En dos años, detalló el secretario, se formó a cerca de 2 mil jóvenes con preparatoria y secundaria para ampliar las capacidades de las policías municipales que recibieron el subsidio, pero "cambiaron los alcaldes y de los dos mil policías quedaron muy pocos", lamentó.

Gana 4 mil pesos al mes, el 60% de los policías: SSP

Escrito por Agustin Rodriguez

Sábado 07 de Agosto de 2010 11:54

Dijo que el régimen de rotación de las policías municipales es de 106%, y así "no hay manera de construir un proyecto institucional en tres años, la gente que formamos la perdimos, 10 mil millones de pesos los perdimos".

El titular de la SSP mantuvo su propuesta de unificar a las policías, pero rechazó que ésta tenga como objetivo golpear a las corporaciones municipales, e insistió en que el país requiere un cambio sustantivo en el modelo policial.

El reto es cómo hacerlo, afirmó, y agregó que si un presidente municipal asume el compromiso de combatir a la delincuencia y proteger a la comunidad, tendrá el apoyo del gobierno federal.

García Luna reconoció que la propuesta de policías estatales únicas debe ir acompañada de más presupuesto para los gobiernos estatales, y es lo que se busca al pretender incluirla en la agenda del próximo periodo de sesiones del Congreso de la Unión. "Debe estar etiquetada con recursos, si no, no funciona".